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岬町障害者施策推進協議会 会議録 

 

日  時  令和５年８月２日（水）午後２時３０分～午後４時００分 

場  所  岬町役場 2階会議室 

 

開  会 

○事務局より、委員１４名中、１０名の出席があり岬町障害者施策推進協議会条

例施行規則第２条第２項の規定により本会が成立していることを報告。 

 資料等の確認を行った後、議事進行を本協議会条例施行規則第２条の規定に

より、本協議会会長である山﨑委員にお願いした。 

 

議  事 

１ 「障害者福祉計画・障害児福祉計画」について 

事務局より、資料１、資料２に従い説明を行った。 

 会長は、事務局の報告を受け、委員に意見・質問はないか尋ねた。 

    

  

 ○会長 

  無ければ次にいかせていただきます。 

 

２ 岬町第６期障害福祉計画・第２期障害児福祉計画成果目標に対する実績 

について 

 事務局より、資料３に従い説明を行った。 

 会長は、事務局の報告を受け、委員に意見・質問はないか尋ねた。 

 

〇委員 

基幹相談支援センターの設置についていかがか。 

 

 〇事務局 

基幹相談支援センターについては設置方法、直営設置なのか委託にするかな 

ども含めて検討しているところである。 

３ アンケート調査票（案）について 

事務局より、資料に従い説明を行った。 

 会長は、事務局の報告を受け、委員に意見・質問はないか尋ねた。 
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〇委員 

前回の回答率はいかがだったか。 

 

〇事務局 

４割程度だった。次回の推進協議会にて今回のアンケート調査結果の回答率

を含めて報告したい。 

 

〇委員 

災害時の調査について、障害者の災害時における対応の認識はいかがか。障 

害者は福祉避難所の認識も少ないように感じている。 

 

〇事務局 

今回のアンケートは前回の基本計画の評価を行う目的もあるため行う。災害

における認識が少ないことなどは危機管理担当などと連携を図りたいと考え

る。 

 

  

４ 計画策定スケジュール（案）について 

 事務局より、資料４に従い説明を行った。 

会長は、事務局の報告を受け、委員に意見・質問はないか尋ねた。 

 

５ その他 

 特に意見が無かったため、協議会を閉会。 

 


